

«РЕЛИГИОЗНАЯ СОЦИАЛИЗАЦИЯ» КАК ИСТОЧНИК МОТИВАЦИИ ДЛЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ СЛУЖАЩИХ

Погодина Ирина Владимировна,
заведующий кафедрой финансового права и таможенной деятельности
Юридического института Владимирского государственного университета
имени А.Г. и Н.Г. Столетовых,
кандидат юридических наук, доцент
irinapogodina@mail.ru

Маркова Наталья Михайловна,
доцент кафедры философии и религиоведения
Гуманитарного института Владимирского государственного университета
имени А.Г. и Н.Г. Столетовых,
кандидат философских наук, доцент
natmarkova@list.ru

Церковь, как и семья, выступает агентом социализации. В свою очередь, религия является источником мотивации для поведения людей, в том числе для государственных служащих. Опыт американского общества доказал, что на мотивацию государственных служащих влияют среди прочих факторов (семья, профессиональная принадлежность и др.) религиозная социализация. Связь между призванием к государственной службе, приверженностью общественным интересам и религией всегда присутствует. Указанный фактор как источник мотивации для государственных служащих не изучен в отечественной науке.

Ключевые слова: религия, социализация, мотивация, государственная служба.

RELIGIOUS SOCIALIZATION AS A SOURCE OF MOTIVATION FOR PUBLIC SERVANTS

Pogodina Irina V.
Head of the Department of Financial Law and Customs Activities
of the Law Institute of the Vladimir State University
Candidate of Legal Sciences
Associate Professor

Markova Natalya M.
Associate Professor of the Department of Philosophy and Religious Studies
of the Institute for the Humanities of the Vladimir State University
Candidate of Philosophical Sciences
Associate Professor

The Church, like the family, acts as an agent of socialization. In turn, religion is a source of motivation for people's behavior, including civil servants. The experience of American society has proved that the motivation of civil servants is influenced, among other factors (family, professional affiliation, etc.) religious socialization. There is always a link between a call to public service, a commitment to the public interest and religion. This factor as a source of motivation for civil servants has not been studied in Russian science.

Keywords: religion, socialization, motivation, public service.